鐘華会九州支部だより

九州支部だより 第3号 発行 2003年2月21日 発行者 中村 晃

<新しい企画としてハイキングを加えました>

平成15年2月7日午後1:30より九州カネライト(株)会議室で中村晃、石原晋一郎新旧支部長をはじめ6人の幹事が集合して、平成15年度の活動計画を企画するための幹事会が開催されました。

活動計画は春、秋のハイキング、ゴルフと秋の支部例会、冬の作品展等を中心とした組み立てで、具体的な案が盛り沢山提示されました。

何しろ九州支部の会員は北は山口から南は鹿児島まで広く分布しており、その中で出来るだけ多くの会員の出席が可能になるための配慮が必要となります。

どうしても福岡近辺での活動が中心とはなりますが、九州の高速道路は本物ですし、また新たに新幹線も出来ますので、山口、北九州、福岡、久留米、熊本、鹿児島の各地域で安価で安易に宿泊出来る拠点つくりがより充実した活動のポイントになりそうです。

皆で手分けして探すことに致しました。

また、特に今年は NHK 大河ドラマ"宮本武蔵"に因んだ催しを注視しようということになりました。

先ずは3月22日開催される市木幹事によるハイキングを乗り切れるか否かが、15年度を占うことになりそうです。その時までに具体計画とすることにしました。 上野 記

(スケジュール案)

- 3月 ハイキング (別添資料参照) 幹事会
- 4月 ゴルフ
- 5月 ハイキング (支部だより)
- 6月
- 7月 (鐘華会ニュース)
- 8月
- 9月 ゴルフ
- 10月 ハイキング 幹事会
- 11月 例会(担当:後藤・中村) (支部だより)
- 12月
 - 1月 (鐘華会ニュース)
 - 2月 賀詞交歓会・作品展 幹事会
 - 3月

幹事会で決まったおおよその年間スケジュール案は、以上ですが皆さんのご意見をどしどし幹事(江崎、後藤、青木、上野、市木、中村)または事務局(九州カネライト)までおよせください。

ハイキングを担当していただく市木さんに、今回より理事会のメンバーに加わっていただくことになりました。

<第3回職場訪問・九州カネライト> & <第1回作品展><九鐘会との合同懇親会>

同日引き続いて午後 3 時半より 1 0 数名の鐘華会と数名の九鐘会メンバー総勢 2 0 名程度が集まり、九州カネライト(株)大会議室で建材事業部堂ノロ氏、住宅 資材部小林氏の両チームリーダーの講演を拝聴しました。

オゾン層の環境問題で話題になっていますフロンガスを使用しないで、充分に断熱性能を確保できる新しい発泡構造を持った製品"カネライトスーパーE"の話。



また戸建住宅の二重 通気工法いう新しい工 法による高気密、高断熱 住宅"ソーラーサーキッ ト"の話を興味深く聞く ことが出来ました。

この講演会場は鐘華会メンバーの写真、絵画、陶器の作品展示場でもあり、優雅な気分でお話を聞くことが出来ました。

講演後は2班に分かれて工場見学を行いました。生憎工場は停止中でがっかりでしたが、止まっている時にしか見

ることが出来ない、ラインの心臓部である押出機先端の口金部分を見学、説明を聞くことが出来ました。

それにしても広い敷地でもっと新しい仕事を作って頂きたいものだというのが、 全員の感想(意見)でした。

午後6時から羽犬塚駅前の名物料亭で行われた懇親会は石原前支部長の送別会も兼ね、更に多くの九鐘会メンバーが参加されました。お酒、焼酎も入って現役と OBの意気軒昂な懇親交流が盛大に行われました。

(注) 九鐘会: 九州地区における鐘化関係会社主要幹部及び主要取引先への出向社 員から組織されている会

上野 記

石原支部長が家庭の事情により奈良市にお戻りになる事になりましたので、昨年12月の幹事会で、支部長を中村が引き継ぐ事になりました。突然、大役を仰せつかって戸惑っていますが、皆様のご指導ご鞭撻の程をどうぞよろしくお願いします。

尚、新旧支部長の挨拶は、鐘華会ニュース(7月発行)に記載されます。

会員の近況報告

九州カネライト訪問時の皆さんの近況を報告します。

池田 広治さん

2月8日、9日にハィブリットソーラーハウスの『あつたか体験会』をします。その準備のため、残念ながら出席出来ません。

床下蓄熱床にKLF100 训を使った建物です。 年7~8棟やっています。

駒走 隆道さん

妻が手術した為看病で今年は会社に 1 月 16 日現在で 2 日しか出勤していません。

自動車部品輸出が好調で注文が多く 12・1 月は 土曜日全出勤で、フル以上の生産です。3 月期 は史上最高の売上、利益となりそうです。

また日田玖珠法人会副会長などの役職活動で 多忙を極めています。

縄田 順孝さん

残念ながら当日は北海道にいますので出席できません。又の機会を楽しみにしています。

山口 敏夫さん

今回はどうしても出席できません。大変残念 です。皆様によろしくお伝えください。

江崎 昭三さん

当日所用のため欠席します。皆さんによろしくお伝えください。

成相 定雄さん

11月、12月、1月と有明海に蛸釣りに出 かけました。

釣果は色々ですが、釣った獲物は新鮮でなかな か美味でした。

西村 和夫さん

日本酒がおいしい季節です。安くてうまい酒 を教えてください。

2月7・8日、皆さんどうぞお越しください。

石原 晋一郎さん

家庭に事情によりまして奈良市へ戻る事になりました。会員の皆様には、支部発足以来未熟な支部長を支えていただき、どうにか大役を果たす事が出来ました。本当にありがとうございました。尚、私は引続き九州支部に在籍し、外部から支援していきたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。

(奈良市の住所は住所録参照)

中村 晃さん

12月の幹事会で、突然支部長の大役を仰せつかり大変とまどっております。今までどうり事務局長のつもりでやりたいと思いますので、皆さんのご支援ご鞭撻を切にお願いいたします。

楢崎 賢治さん

1月10日、宝満山に登りました。 その際、軽アイゼンの装着になれました。

市木 丞さん

先日(1/12)ハイキング予定コースを下見に出かけました。諸先輩方々には不適当と判断いたしました。別途コースを思案中です。当日までに案を持込みます。

青木 得志さん

相変わらず元気に暮らしております。 デジカメ写真数枚を当日持参します。見ていた だいて、よろしければ出展したいと思います。

藤村 庸弥さん

幕には東京・大阪から子や孫たちが集り、恒例の餅つきで盛りあがり、元日は家伝の博多雑煮で初春を祝いました。

上野 與志隆さん

喪中正月で久し振りノンビリとした時間を過 ごしました。

貸ビル経営も大変です。(唯今、決算報告でテン テコ舞です)